



EL DIARIO VASCO] 07/12/00

Nuevo horario de oficina

La asociación de diabéticos Urgadiel presenta el programa de actividades para el próximo año

TERE MADINABEITIA. /DV. LEGAZPI --

Conferencias, mesas informativas, cursillos y encuestas son algunas de las numerosas actividades que ha preparado la Asociación de Diabéticos del Alto Urola, Urgadiel, para el próximo año dentro de la labor informativa y preventiva en torno a la diabetes que desarrolla en la comarca.

Algunas de estas actividades ya tienen fecha y entre las que se llevarán a cabo en Legazpi, destacan las conferencias previstas en un principio para el día 23 de enero y para el 28 de septiembre o las convivencias dirigidas a los diabéticos de todas las edades que se desarrollarán en el albergue de Brinkola-Telleriarte en octubre. También se desarrollarán en Legazpi, así como en el resto de municipios de la comarca, otras actividades que aun no tienen fecha, como pueden ser los cursillos dirigidos a familiares de diabéticos y al mundo de la enseñanza, o las encuestas y sondeos que se realizarán en colaboración con especialistas y médicos para evaluar el impacto de la enfermedad en esta zona. Por otro lado, también se instalarán mesas informativas en la calle en las que se volverán a realizar mediciones de glucemia como las que se realizaron el pasado 12 de noviembre, con ocasión de la celebración del Día Mundial de la Diabetes, una celebración que tendrá un espacio especial en este nuevo calendario de actividades de Urgadiel.

Las colonias para jóvenes con edades comprendidas entre los 8 y 18 años que se organizarán en colaboración con la Asociación Guipuzcoana de Diabéticos y que se desarrollarán a partir de julio, mesas redondas con la participación de socios y profesionales sanitarios, la asamblea prevista para el mes de marzo, la excursión que se realizará en los meses de junio o julio y otras actividades puntuales completan el programa de actividades de la Asociación de Diabéticos del Alto Urola.

Esta asociación coordina su labor desde la oficina con sede en el Centro Social de Zumarraga, que ha modificado su horario de atención al público. En adelante, el horario será el siguiente: los martes de 5 a 8 de la tarde y los jueves de 10.30 a 12.30 de la mañana.

En esta oficina, además, se ofrece asesoría laboral sobre bajas, incapacidades, minusvalías, etcétera, e información sobre otros servicios relacionados con esta enfermedad, como el de podología, para el que se ofrecen subvenciones a los socios, así como la posibilidad de adquirir diverso material como medidores de glucemia a precios más bajos que en el mercado.

Así mismo, fuera de este nuevo horario de oficina se ofrece la posibilidad de realizar consultas llamando por teléfono a los números 610 841692 y 943 725994.